

# 「川場学園」開校準備室だより

令和5年6月15日（木）発行 第2号（発行：川場村教育委員会 開校準備室）

## 義務教育学校「川場学園」の開校に向けて（5月の進捗状況）

6月に入り初夏の陽気となり、もうすぐ梅雨の季節となります。開校準備室では、川場小学校と川場中学校を統合した「施設一体型」の義務教育学校の開校に向けて具体的な準備を進めているところです。

5月の進捗状況は、昨年度実施した開校に向けたアンケートを基に「制服・運動着・ウィンドブレーカー・通学靴・上履き・名札」について検討を進めました。特に制服と通学カバンについて、令和5年度第1回開校準備委員会で今後の方向性について検討しました。

今後も、児童・生徒・保護者・地域の皆様のご意見を踏まえながら準備を進めてまいりたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



## 令和5年度第1回「開校準備委員会」を開催しました

5月30日（火）の18時より、文化会館2階研修室において令和5年度第1回開校準備委員会を開催しました。主な議題として「制服」と「通学カバン」について、アンケートのご意見や他の義務教育学校等の状況を参考に検討しました。協議の中では、子どもたやご家庭にとってどのような制服や通学カバンがよいのかを考え、活発に意見が出され多様なご意見をいただきました。（詳細は、下記をご覧ください。）結論には至りませんでした。今後協議を重ねよりよい制服や通学カバンの選定に繋げていきたいと思ひます。



### 【制服についての主なご意見】

- 成長期で身長が大きく伸びる時期なので、買い換え等の経済的負担を考慮してほしい。
- 少しでも経済的負担を軽減できるように、制服バンクのような再利用可能で持続的なシステムが必要である。
- ジェンダーフリーの観点を是非取り入れてもらいたい。
- 経済的で機能的な制服を選定するため、多くのメーカーのサンプル等の比較をしていくことが大切である。
- 上着の下に着用するベストのようなものの選定もしていけるとよい。



### 【通学カバンについての主なご意見】

- 既に購入しているランドセル等も長く使用できるように配慮してほしい。
- 現在、中学校で使用している通学カバンには課題がいくつかあるので、デザインの見直し等を考えてもよいのではないかと。
- 経済的で機能的な通学カバンを選定するため、多くのメーカーのサンプル等の比較をしていくことが大切である。



### 【今後の見通し】

上記のような意見を踏まえ、更に協議を重ね、方向性が決まりましたら各業者との交渉を進めプレゼンテーション等を実施した上で多くの方々のご意見等をお聞きし、それらを基に最終検討し制服等を決定していく予定です。

開校に向けての準備の進捗状況等につきまして、ご不明な点等ございましたら、遠慮なくお問い合わせください。

川場村教育委員会 開校準備室（室長：井口昌之 0278-52-3458）